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I bollettini della Tari sono arri-
vati in questi giorni nella cas-
setta delle lettere dei valbormi-
desi, innescando la polemica 
degli abitanti. Il dito Ë puntato 
sulla scelta di alcune ammini-
strazioni di concentrare in una 
unica rata le ormai consolida-
te tre scadenze (luglio, otto-
bre, dicembre).

Il caso si Ë acceso ad Altare e 
Cengio, dove la scelta Ë stata 
organizzare il pagamento con 
un super anticipo (rispettiva-
mente l�80 e il 75%) entro il 30 
settembre e un saldo a dicem-
bre. La suddivisione ha lascia-
to  perplessi  gli  abitanti,  che  
ora si ritrovano a fronteggiare 
parecchie spese, visto che la 
proroga dei versamenti della 
primavera (Iva, Irpef e Inps so-
lo per citare alcuni esempi), ha 
concentrato pi˘ voci in autun-
no. ´In caso di problemi seri e 
documentati siamo pronti a di-
lazionare o spiega il sindaco di 
Altare, Roberto Briano -, lo ab-

biamo sempre fatto. Quest�an-
no sono cambiate le formule 
per calcolare gli importi, ci sia-
mo adeguati  alle indicazioni 
dell�Agenzia Arera, ma nel cali-
brare le scadenze abbiamo te-
nuto conto delle abitudini del 
passato: di solito il 20% dei cit-
tadini pagava in una unica so-
luzione a luglio, un altro 70% 
saldava tutto a settembre e il 
10% spalmava su tre rate. Og-
gi abbiamo optato per un anti-
cipo dell�80% entro settembre 
e il conguaglio al 20% a fine an-
no: una soluzione che non stra-
volge il sistemaª. 

Chiaro il sindaco di Cengio, 
Francesco  Dotta:  ´Abbiamo  
posticipato  i  pagamenti  pi˘  
possibile per non pesare nel pe-
riodo Covid, ora perÚ le sca-
denze vanno saldate.  Abbia-
mo applicato le aliquote vec-
chie, in attesa che Arera stabili-
sca le nuove. Nel 2021 potreb-
be arrivare un conguaglio an-
che in positivo, ma ancora non 
lo sappiamoª. 

Le strategie variano: Cairo, 

dopo aver isaltatow il periodo 
del lockdown, ha previsto due 
scadenze ravvicinate, ma pi˘ 
leggere. ́ Abbiamo fissato i pa-
gamenti a ottobre e dicembre 
o spiega il primo cittadino Pao-
lo Lambertini -, ma con la possi-
bilit‡ di pagare in una unica so-
luzione a fine anno. Da tre rate 
passiamo a due, con una dimi-
nuzione media del 10% sui va-
ri importiª. 

In controtendenza era anda-
to il Comune di Carcare, che 
per evitare un accavallarsi di 
spese e scadenze, aveva opta-
to per non spostare le scaden-
ze, rispettando la pi˘ classica 
scansione. ́ Gli abitanti hanno 
gi‡ saldato una parte del dovu-
to a luglio o spiega il sindaco di 
Carcare Christian De Vecchi o, 
la prossima rata sar‡ ad otto-
bre per chiudere a dicembre. 
Pur consci delle difficolt‡, ave-
vamo deciso di non prorogare 
per evitare cumuli: scelta for-
se  impopolare,  ma che  oggi  
rende il quadro pi  ̆sempliceª. 
�

La citt‡ e il porto di Vado en-
trano a far parte di un proget-
to europeo per la mitigazio-
ne dei disagi suscitati dalle 
attivit‡ industriali e della lo-
gistica. Il Comune ha siglato 
un accordo con Anci (Asso-
ciazione dei Comuni italia-
ni) per entrare fra i soggetti 
in cui saranno studiati e tenu-
ti sotto controllo i problemi 
di inquinamento sonoro da 
traffico nei porti commercia-
li. Il programma, che si chia-

ma iList.Portw, punta a indi-
viduare i sistemi per la limita-
zione del rumore e rientra 
nel programma transfronta-
liero  ItaliaoFranciaoMaritt-
imo. Fra le soluzioni che sa-
ranno sperimentate a Vado 
spiccano l�introduzione di si-
stemi integrati di info-mobi-
lit‡ iItsw, pannelli a led a mes-
saggio variabile, telecamere 
per il monitoraggio del traffi-
co e apparati di rilevazione 
acustica. Questi in particola-

re serviranno per gestire il 
traffico di mezzi pesanti in in-
gresso e uscita dal terminal. 
Gi‡ durante le fasi di cantie-
re per la costruzione della  
nuova piattaforma multipur-
pose di Apm Terminals, il via 
vai di camion e i movimenti 
degli escavatori avevano in-
nescato le proteste degli abi-
tanti del  fronte mare. Una 
volta completata ed entrata 
in funzione, i disagi non so-
no diminuiti. Anzi, ora i resi-
denti di Portovado lamenta-
no i rumori per la movimen-
tazione  dei  container,  con  
forti colpi quando vengono 
posati, e gli avvisi sonori di si-
curezza dei veicoli che si spo-
stano sulla piattaforma an-
che di notte. � 

Riparte il progetto per tra-
sformare il campetto da cal-
cio  delle  Opes  in  un�area  
sportiva polivalente a dispo-
sizione di tutti i bambini e i 
ragazzi di Cairo. 

L�amministrazione  del  
sindaco Paolo Lambertini Ë 
riuscita a dipanare i nodi di 
una matassa che erano ag-
grovigliati da oltre dieci an-
ni: l�area, pur essendo col-
laudata dal 2009, non era 
infatti mai stata ceduta al 
Comune.  Anzi,  era  finita  
nella partita del fallimento 

della ditta Helios, che ave-
va realizzato proprio il cam-
petto e i garage sottostanti 
all�area. L�accordo di allora 
prevedeva che il costrutto-
re dovesse cedere al Comu-
ne quattro box e il campetto 
sportivo, ma l�iter si era are-
nato. 

Ora il curatore fallimenta-
re ha accettato il fatto che il 
Comune anticiper‡ le spese 
per il rogito e si Ë cosÏ arriva-
ti alla stipula della conces-
sione  delle  aree.  Il  docu-
mento permetter‡ di dare 
avvio a un progetto volto a 
riqualificare l�attuale cam-
petto,  trasformandolo  in  
uno spazio polivalente, a di-
sposizione dei ragazzi che 
lo potranno usare per parti-
telle tra amici. �

L. B.

Soltanto Carcare aveva mantenuto le rate primaverili ed estive

Savona
Prenotazioni online
agli sportelli comunali

comune e porto inseriti in un progetto europeo

Vado, pannelli a led
per verificare i rumori

cairo, risolta la questione burocratica

Riprende il progetto
per il campo delle Opes

proteste tra i cittadini che dovranno versare tutte le quote in poche settimane

Tari, dopo lo stop Covid
arrivano i bollettini:
stangate in Valbormida
Altare e Cengio chiedono un maxi anticipo dellȅ80 per cento
I sindaci: ´Non possiamo prorogare oltre, bisogna pagareª

Prende il via il servizio di 
prenotazione  online  per  
gli appuntamenti agli spor-
telli del Comune di Savo-
na. I cittadini potranno pre-
notare il proprio appunta-
mento tramite il sito inter-
net  di  Palazzo  Sisto  
(www.comune.savona.it) 
selezionando l'area di inte-
resse: a quel punto dovran-
no selezionare il giorno e 
l'orario desiderato e confer-
mare la prenotazione. Rice-
veranno una email di con-
ferma  dagli  uffici.  All�in-
gresso del Palazzo Comu-
nale,  lato via  Manzoni,  Ë  
stato inoltre installato un 
"Totem - Elimina code". �

IN BREVE

Si chiama iCureSiCurew l�ap-
puntamento in programma 
alle 17 in piazza Sisto, in oc-
casione della Giornata nazio-
nale per la sicurezza delle cu-
re e della persona assistita, 
promossa dal ministero del-
la Salute. Asl2 aderisce alle-
stendo uno stand informati-
vo con operatori che distri-
buiranno gel igienizzante e 
mascherine ai passanti. Alle 
17.30 inoltre Ë previsto un 
iFlashmob educativow con il 
coinvolgimento  di  rappre-
sentanti di tutte le categorie 
professionali sanitarie e del-
le pubbliche assistenze. Pagi-
na ad hoc sul sito aziendale 
(www.asl2.liguria.it).� 

Savona
Cure persone assistite,
flashmob in piazza Sisto

Pronunciare il fatidico sÏ di 
fronte alla nuova panchina 
del cuore di Roccavignale. 
» l�idea dell�amministrazio-
ne guidata dal sindaco Ame-
deo  Fracchia,  che  dopo  
aver aperto il castello ai ma-
trimoni civili, ha completa-
to l�iter per aggiungere la 
possibilit‡ di usare a que-
sto scopo anche la nuova 
area  attrattiva  del  paese.  
´Stiamo  completando  la  
parte burocratica - confer-
ma il sindaco - anche per-
chÈ riteniamo che questa 
sia la vera vocazione di que-
st�area, che dallo scorso lu-
glio, ha gi‡ portato in paese 
davvero tanti visitatoriª. �

Roccavignale
Panchina del cuore:
ci si potr‡ sposare
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